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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Pflasterkonzept 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Auf der Otto-Spessart-Str. bis Einmündung Fritz-Koch-Str. wurde im Juli/August der Fußweg 
erneuert. Das alte Grauwacke – Natursteinpflaster, der rote Naturstein – Sandsteinbruch 
wurde entfernt und Betonrechteck – Pflaster, sowie Betonbord eingebaut. 
In der Zeitung wurde ausführlich berichtet, dass nach einem Konzept das Pflaster im 
Denkmalbereich Marienhöhe ausgetauscht wurde. 
Die Stadtsanierung hatte vor Jahren durch Herrn Borchert ein Pflasterkonzept in Anfängen 
im Rahmen des Südstadtforums vorgestellt, für die gesamte Stadt mit ihren 
Denkmalbereichen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist dieses Pflasterkonzept mit der Denkmalbehörde abgestimmt? 

 
2. Ist dieses Pflasterkonzept durch den Stadtrat beschlossen? 

 
3. Vom durchgerosteten Handlauf aus DDR – Zeiten wurde ein Teilstück entfernt, der Rest 

wurde wieder eingebaut. Wird nun nur das Teilstück oder der gesamte Handlauf 
erneuert?  
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